
BM Viehof begrüßt die anwesenden Ratsmitglieder und stellt fest, dass die Einladung fristgerecht und 
ordnungsgemäß ergangen ist.  
 
Weiterhin führt er aus, dass TOP 6.4 „Antrag der CDU-Fraktion vom 18.01.2022 zur 
Schulentwicklungsplanung“ von der Tagesordnung abzusetzen ist, da die CDU-Fraktion ihren Antrag in der 
Sitzung des Schulausschusses am 23.02.2022 zurückgezogen hat. Hierüber hat der Rat nach § 11 Abs. 1 
Nr. c) Geschäftsordnung des Rates zu beschließen. 
 


